

Montag, 23. September 2013

 » 3-Tage-Wetter
 Saarbrücken 21°C


WOCHENSPIEGEL

» Jetzt gewinnen mit dem Wochenspiegel

[Markt](#)
[Job](#)
[Motor](#)
[P](#)
[Home](#) |
 [Nachrichten](#) |
 [Sport](#) |
 [Events & Fotos](#) |
 [Vereine](#) |
 [Aktionen](#) |
 [Service](#) |
 [Vic](#)
[Gemeinden](#) |
 [Saarland](#) |
 [Blaulicht](#) |
 [Vereinsnachrichten](#) |
 [Frage der Woche](#) |
 [Kolumnen](#) |
 [Archiv](#) |
 [ePa](#)

Erneut 6 Titel für den TSC Residenz Ottweiler

18. September 2013



Überraschung für Josef und Silvia Voltz: ihre aller erste Trainerin, Marliese Eckerte, gratulierte persönlich

Insgesamt 47 Paare bei 71 Starts weist die Turnierstatistik des SLT für die Landesmeisterschaften der Standardtänzer aus. Die sportliche Bilanz des TSC Residenz Ottweiler bei den im heimischen Schlosstheater ausgerichteten Meisterschaften liest sich so: 8 Paare insgesamt 17 mal am Start, dabei 6 Titelgewinne, 3 Vizemeister und 4 Bronzemedailien.

Doch vor den Standardturnieren fand das Schlussturnier im Jugendcup des Lateinnachwuchses statt. Die Kinderpaare Max Dell und Leonie Schröder sowie Dennis Brecht und Anastasia Geissler verpassten leider das Finale. Denny Bineder und Chantal Pracht erreichten im ersten Tanz-Jahr immerhin Platz 6.

Dann war die Zeit der Standardtänze angebrochen. Vom ausrichtenden TSC Ottweiler erreichten bei den Junioren I und II D Alexander Gefenitor mit Katharina Baichenko jeweils das Finale – Platz 4 bei den Jun I und Platz 6 in der

Wähle
angez

LUX



FRA

Frage

 Im I
 Mal
 wie
 Ges
 Imp
 and
 Imp
 son
 Ein
 Mel
 Der
 der
 Ma:

○

Ma:

○

kön

Klasse der Älteren. Bei den Junioren II in der C – Klasse erfüllten sich die Hoffnungen auf einen Titelgewinn nicht. Rudolf Gefenitor – Ronja Klein mussten sich mit Silber, Ian Böck – Laura Kondrashow mit Bronze zufrieden geben.

A

Neue

In der Jugend D dann der erste Titel für die Residenzler: Alexander Steinbach und Anna Lena Fay gewannen alle 3 Tänze. Lediglich eine 2 bei insgesamt 15 Wertungen sprechen eine deutliche Sprache. Leider reichte die geballte TSC – Macht in der C – Klasse nicht aus, um das Kaderpaar von Saar 05 zu schlagen. So blieb für Joshua Böck mit Svenja Lawall nur Platz 2, für Rudolf Gefenitor-Ronja Klein Platz 3, Alexander Steinbach-Anna Lena Fay Platz 4 und Ian Böck-Laura Kondrashow nur Platz 5 übrig. Dafür dominierte Dominik Bondarev und Irina Shaskova in der B – Klasse die Konkurrenz und sicherte dem TSC den 2. Titel.

Fast alle Titel in der Hauptgruppe nach Ottweiler

In der Hauptgruppe D waren Alexander Steinbach und Anna Lena Fay wieder nicht zu bremsen. Mit allen Einsen sicherten sie sich ihre 2. Goldmedaille. Das insgesamt 4. Gold für die Ottweiler Tänzer ließen Joshua Böck und Svenja Lawall dann in der C – Klasse unter den Augen des Vereinstrainers Stefan Ossenkop folgen. Platz 3 ging hier noch an das Paar Steinbach/ Fay. Den Triumphzug des TSC Ottweiler setzen in der B – Klasse dann Dominik Bondarev und Irina Shaskova fort. Sie sicherten den 5. Titel vor den Vizemeistern Joshua Böck/ Svenja Lawall. Leider konnten Cedric Kiefer und Alina Brumm den Triumph in der Hauptgruppe nicht vervollständigen, sie mussten sich mit Bronze begnügen.



Sie h
Jetzt
Weihr
Zum

Erfolgreiche Titelverteidigung

Im Seniorenbereich waren die Lokalmatadore aus Ottweiler als Titelverteidiger auch die Favoriten der diesjährigen Landesmeisterschaft. Die Senioren III S – Klasse durften ihr Finale im Rahmen des Residenzballs austragen. Vor heimischem Publikum aber leider vor nicht ganz ausverkauftem Haus dominierten Josef und Silvia Voltz die Konkurrenz. Lediglich im langsamen Walzer und im Tango mussten sie eine 1 den anderen Paaren überlassen. Mit insgesamt 23 Einsen sicherten sie dem TSC Ottweiler unter dem langandauernden Applaus der Ballgäste den 6. Landestitel. Die erste Trainerin des Ottweiler Vorzeigepaares, Marliese Eckerle, lies es sich nicht nehmen, ihren „Zöglingen“ persönlich zum erneuten Titelgewinn zu gratulieren.

Das gute Gesamtergebnis der Ottweiler Standardtänzer aus dem Vorjahr konnte also wiederholt werden. Das ständige Training mit dem 5-fachen deutschen Meister Stefan Osssenkop macht sich bezahlt.

Residenzball mit vielen Überraschungen

Doch nicht nur sportlich kann der Vorstand des TSC auf ein erfolgreiches Wochenende zurückblicken. Bravourös haben die Mitglieder die vielfältigen Aufgaben einer Landesmeisterschaft bewältigt. Auch die relativ kurzfristige Entscheidung einen Residenzball in die LM zu integrieren darf trotz nicht ganz ausverkauftem Haus als Erfolg gewertet werden. Die Musiker von „Happy House“ haben hierzu ihren Teil beigetragen. Genau wie die Vereinsjugend, die die Ballgäste mit einer „Pinocchio“-Aufführung begrüßt haben. Als Highlight wird sicherlich der Eröffnungstanz des Bürgermeisters, Holger Schäfer, mit dem Vereinsvorsitzenden, Wolfgang Kiefer, in die Analen eingehen. Aber auch die neue Hip Hop – Formation des TSC, die „Jelly Bellies“ haben jede Menge Applaus abbekommen; genau wie ihr Trainer, Christian Szanda. Mit seinem neuen Programm brachte er kräftig Stimmung ins Schloss. Etwas zögerlich lief die Prämierung des Flyers zur Suche von Partnern für die freien Turniertänzerinnen an. Aber nicht nur der Gewinner der Privatstunde bei den neuen Lateintrainern der Residenz, den Europameistern Jesper Birkehoj und Anna Kravchenko, Ian Böck strahlte bei der Preisverleihung übers ganze Gesicht. Der Vorsitzende des Mitveranstalters, der TG Blau-Gold St. Ingbert, Rolf Eutenmüller, der wie gewohnt sicher und unterhaltsam durch LM und Abendprogramm geführt hat, hatte im Vorfeld Freikarten für den St. Ingberter Winterball ausgelobt. Der Jubel fand bei der Ziehung des Gewinners kaum ein Ende, als das Los auf ein Mitglied der TSC - Gesellschaftstänzer fiel. Insgesamt eine gelungene Veranstaltung bei der sich das Bürgermeisterehepaar noch über eine Kurzmitgliedschaft in der TSC Residenz Ottweiler e.V. freuen konnte.

Unser Leserreporter Wolfgang Lawall aus Schiffweiler

newsletter  versenden drucken

AKTUELLE NACHRICHTEN AUS IHRER REGION

- „Heiterkeitzeit 5 – Schnappschuss Spass“ 23.09.2013
- Reitturnier der RG St. Martin 23.09.2013
- So hat Homburg gewählt 23.09.2013
- Platz 5 bei Straßenlauf DM 23.09.2013
- Zehn Jahre „Kindergarten Kids in Bewegung“ 23.09.2013